

LKE Group **Mehr als Transport**

Die Robusto-Wiegehubwagen der LKE Group wiegen, zählen, dosieren, rezeptieren, drucken, dokumentieren, transportieren, füllen ab und sind darüber hinaus kompatibel mit Wägetechnik-Herstellern wie Systemec oder Mettler Toledo. Die Wiegezellen sind schwimmend gelagert, die Wiederholgenauigkeit beim Wiegen und die Mehrteilungs- und Eichfähigkeit der Waage sichern

Flexibilität und Zuverlässigkeit im Arbeitsalltag. Der Robusto Comfort bietet Schnittstellen für den Anschluss von Druckern, EDV, Ethernet-Anbindung oder WLAN. Sein drehbares Terminal mit staubgeschützter, alphanumerischer Folientastatur ermöglicht eine permanente Einsicht ins Display. Der Akku kann einfach über die Gehäusetür gewechselt werden. www.lke-group.com



LKE Group More than transport

The Robusto weighing lift trucks from the LKE Group are capable of weighing, counting, metering, formulating, decanting, documenting and conveniently transporting. They are also compatible with weighing technology manufacturers such as Systemec or Mettler Toledo.

The weighing cells are mounted floating, repeat accuracy for weighing and multi-interval capability of the calibratable scale ensure flexibility and reliability in day-to-day application.

The Robusto Comfort provides interfaces for connecting printers, IT equipment, Ethernet or WiFi.

The swivelling terminal with dust-protected, alphanumeric membrane keyboard makes the display readily accessible at all times. Replacing the battery through the housing door is straightforward. www.lke-group.com